



SABINE BÄCHLE - SCHOLZ

MITGLIED DES HESSISCHEN LANDTAGS

CDU-LANDTAGSFRAKTION
SCHLOSSPLATZ 1-3
65183 WIESBADEN
TELEFON 0611 350-692
TELEFAX 0611 350-1692
s.baechle-scholz@ltg.hessen.de
www.sabine-baechle-scholz.de

Sabine Bächle – Scholz MdL, Schlossplatz 1 - 3, 65183 Wiesbaden

Pressemitteilung

27.03.2014

Girls' Day im Hessischen Landtag Sabine Bächle-Scholz (CDU) führt Mädchen aus Raunheim an Politik heran Praktikumsplätze für Mädchen und Jungen

Wiesbaden. Jedes Jahr öffnen Behörden und Betriebe ihre Türen für Mädchen der Jahrgangsstufen 5 bis 10, um Arbeitsumfelder, die nicht immer typisch für Mädchen und Frauen sind, diesen näher zu bringen.

In diesem Jahr konnte die Landtagsabgeordnete Sabine Bächle-Scholz (CDU) anlässlich des Girls' Day einer jungen Dame aus Raunheim ihre Arbeit als Volksvertreterin näher bringen.

Daneben hatten Landtag und CDU-Fraktion ein abwechslungsreiches Programm für die Teilnehmerinnen organisiert, die so Einblick in die Vielzahl der Berufs- und Tätigkeitsfelder im und um den Landtag bekamen.

Bächle-Scholz erklärte, *„Es ist mir ein Herzensanliegen jungen Menschen die Politik nahe zu bringen und ihnen zu zeigen, dass sich der Einsatz für unsere Gesellschaft lohnt und viel Freude bereitet. Der Girls' Day eröffnet diese Möglichkeit speziell mit Blick auf junge Mädchen. Auf Bundesebene ist eine Verankerung der Frauenquote in Aufsichtsräten börsennotierter Unternehmen in Planung, scheint aber derzeit zu stocken. Nach meiner Meinung ist der beste Weg eine breitere Vertretung von Frauen in allen Berufsfelder zu erreichen, sie so jung wie möglich für die Vielseitigkeit der Arbeitswelt zu begeistern“.*

Parallel zum Girls' Day findet auch der Boys' Day statt. Die Abgeordnete Bächle-Scholz merkte an, *„Bei der Diskussion zu Frauenquoten sollte nicht in Vergessenheit geraten, dass die Gleichberechtigung der Geschlechter das Ziel sein muss. Dieses Ziel unterstütze ich durch die Betreuung von Praktikanten. In diesem Jahr ist bereits ein Junge hier gewesen und ein weiterer hat sich angemeldet. Gerne würde ich auch weitere Praktikanten, egal ob männlich oder weiblich aufnehmen und ermuntere daher ausdrücklich zur Bewerbung“.*